

厚生文化常任委員会

(医療や福祉について)

審議する委員会

高齢者認知症対策の強化を提言

リベラル群馬は、認知症の妻を持つ議員もいることから、高齢者認知症対策に力を入れて取り組んでいます。

後藤も、認知症対策には早期診断と適切な専門医療の提供が不可欠であることから、その中核となる機関の整備を提言してきました。県も、対策の中核と

介護人材確保へ踏み込んだ施策を提言

福祉の根幹を支える介護人材確保は喫緊の課題です。後藤は、国



障害者支援の現場を視察

からの「介護職員処遇改善交付金」が各施設において有効に活用されているか。また、一時的な処遇改善だけでなく「定着」に結びつくための施策について県の取り組みを質しました。

執行部からは、県の積極的な指導より、「交付金」を活用する施設も概ね15,000円となっており、また、一定のキャリアアップに応じて給与も連動して上がるような給与体系を作ることにより、職員を「定着」させる取り組みについても積極的に支援を行っているとの答弁がなされました。



高齢者介護における現場レベルの工夫について学ぶ

子育て支援の推進を提言

子育て支援策は、子育て実践中の後藤にとって身に沁みて重要



学童保育の現状を視察

性を痛感する課題です。後藤は、次年度予算に向け、共働き夫婦への子育て両立支援を中心に施策の充実を提言してきました。

H23年度予算において、保育所の整備により310名の定員増を図るとともに、学童保育についても11カ所(うち新設7カ所)整備されるなど、着実にハード面での整備が進みつつあります。

今後の課題として、特に学童保育では、指導員の処遇改善による人材確保など、ソフト面の体制整備が著しく遅れている点について指摘をしていきたいと考えています。

地域活動 報告

後藤かつみは、地域の安心安全の向上のために日々汗を流しています。皆様の地域の「声」をどんどんお寄せ下さい。



子供たちが安心してプレイできる公園に



隅切りにより見通しの良い交差点に



側溝未整備区間の解消を進めます

グラウンドネットの改修 (八幡町筑山公園)

育成会によるソフトボールの盛んな日の出地区にある筑山公園はネットが低く、ちょっとした打球でも民家に直撃してしまう問題がありました。

後藤は、育成会・地元市議とともに改善を要望し、ネットを大幅に高くすることにより、子供たちが安心してプレイできる環境を整備しました。

交差点の隅切り改良 (八幡町)

八幡神社の北側から若田方面に抜ける市道において、鋭角で危険な交差点の改良が長年の課題でした。

後藤は、地元町内会・市議とともに改善を要望し、隣接地の開発を機に隅切り改良を実施。見通しの良い交差点になりました。

側溝の整備 (中豊岡町)

国道18号中豊岡南交差点から東に入った市道では側溝の未整備区間があり、長年陳情を行いつつも実現しませんでした。後藤は、地元町内会とともに早期の実施を要望し、H22年度予算で実施がスタートしました。次年度以降に本格的に整備が進む予定です。